
 

事業所名 グループホーム樹の里              

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 平成 ３０年１０月２２日（月）１４時３０分～１５時３０分 

参 加 者 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     ４名 

地域住民の代表者  １名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  ０名 

事業所       ３名 

（１） あいさつ 

（２） 身体拘束廃止委員会報告 

（３） 入居者の状況報告 

（４） サービス状況報告 

・８月、９月活動報告 

・園芸活動報告 

（５） 意見交換 

 

会    議    録 

・稼働率８月１００％、９月入退居１名ずつあるも稼働率１００であったこと

報告する。 

・身体拘束廃止委員会活動について説明 

・他別紙参照 

・次回平成３０年１２月２４日開催予定のお知らせをする。 

 

 

平成３０年度 グループホーム樹の里 第４回運営推進会議 

日時：平成３０年１０月２２日（月） 午後２時３０分～午後３時００分 

場所：樹の里１階会議室 

出席者：運営推進委員 

   ＜民生委員＞Ⅰ＜瀬戸市高齢者福祉課＞M 

   ＜ご家族＞Ａ，Ｂ，Ⅽ， 

   ＜グループホーム樹の里職員＞計画作成担当者１名、介護員２名 

１、新規入居者の紹介 

 

２、身体拘束廃止委員会 

当該期間は身体拘束対象者が 0名であることを報告、及び「不適切ケア」の取り組み状況報告 

 

３、利用者の状況報告 

８月稼働率１００％、９月入退居１名ずつあるも稼働率１００％であったこと報告 

 

 



・サービス提供状況の報告 

８月活動報告 

・琴の会・詩吟剣舞・ノベルテイ子供創造館（転写）・ひょうきん座・散歩（施設周囲） 

・ちらし寿司作り・ノベルテイ子供創造館（金魚の絵付け）・ほおやほおやカフェ（ローリングストック）・

ノベルテイ子供創造館（転写）・音楽療法・花火大会・かき氷作り・書道教室 

・読み聞かせ・ノベルテイ子供創造館（ハートの器）・ケーキ作り・Ａ様誕生日会 

・ゴスペル・流しそうめん・買い物外出（ホームセンターと道の駅へ）・夕食バイキング 

９月活動報告 

・青空気功・GHカフェ・オールドタイムバンド・スーパーグレードマジシャンズ 

・敬老会（カラオケ）・敬老会（セレクトデザート）・書道教室・音楽療法 

・ひなご幼稚園交流会・おはぎつくり・津軽三味線・ちらし寿司・笑いヨガ・手芸教室 

・ゴスペル・チョコレートホットホットケーキ作り 

園芸活動報告 

・きゅうりの収穫・草むしり・朝顔に水やり・花の苗植え 

４、意見交換 

計画作成担当者 :「何かご質問はありますか? Iさんからいかがでしょう。」 

Ⅰ氏 :「男性が一人はいられ女性ばかりでしたから男性が増えよかったですね。」「料理などよく作られてい

ますが台所は広いですか。」 

計画作成：「一般家庭の普通の台所です。」 

Ⅰ氏：「ボランティアの紹介はさせてもらっていいですか。」 

計画作成：「デイルームでの交流はとても喜ばれますし、移動も運動になるのでたくさんのボラに来ていた

だきたいと思います。併設しているのでボラもたくさんで楽しんでいただく時間も多いと思います。」 

Ｍ氏 :「身体拘束の件対象者がゼロでよかったです。「不適切ケア」の制止否定はスピーチロックの事です

か」 

計画作成：「はいそうです」  

M氏：「今までも特になかったと思いますが、意識して行う事になったのですか。」 

計画作成：「そうですね、ただ業務の途中だと「待って」「ダメ」が出てしまうので「どうしたいですか」「何

ですか」の言葉に変え声掛けをする取り組みです。」 

Ⅿ氏:「GHカフェの取り込みは面白いですね。人の役に立つ、お世話をすることは、その人の喜びや嬉しさ

になりよいと思います。これからも続けていけるといいですね。」 

計画作成：「入居者様もお客様が来ることを楽しみにしていました。交代で接客されとてもよかったです。」 

Ⅿ氏：「DSの話なのですが DSの中で洗車する等仕事をする取り組みが今進められており社会の役に立つと

いう達成感がいいとされています。」 

A 氏:「陶器作りですが、本人嫌がりませんでしたか。」 

計画作成：「嫌がられることはなかったですよ。わからないことが多くて職員も何度も聞きながら作りま

した。」 

A 氏：「普段面倒なことを嫌がりますので大丈夫か心配でした。」 

計画作成：「参加されている皆さんもわかりにくかったようですので大丈夫ですよ。わからないわと先生

を呼んでみえましたよ。先日和菓子作りに参加した時は朝希望者を聞き参加しましたが、途中

で「聞いていない」と文句を言われていました。それは自分が思っていたよりは上手にできな



かったからだと思いますが、でも食べられるときは楽しそうでした。」 

B 氏  :「いつもたくさんの企画ありがとうございます。個人個人のレベルが違うので大変だと思いま

す。」 

計画作成  :「そうですねどうしても同じ顔触れになってしまうこともありますね。ノベルテイ子供創造

館はその人に合った講座を予約しました。できるだけその人に合ったレベルのものを選択して

います。」 

C 氏 :「人のためになることはいいことだと聞いたことがあります。本当に生き生きしいてよかったと思

います。」 

計画作成：「いつもはお世話される立場ですが、人のためになることで、楽しそうにされていてとてもよ

かったと思います。」「次回はクリスマス会を予定しておりますので参加よろしくお願いしま

す。」 

 

                           

 


